
４月５日（月）１７９名

の新入生を迎えることが 

できました。今年度も、

新型コロナウイルス感染症対策のため、体育館への入場

を制限し（在校生は生徒会本部役員と学級委員、新入生

保護者は２名以内）、来賓をお迎えすることはできませ

んでしたが、新入生の元気な声が体育館にひびいていま

した。これからの成長が楽しみです。 

 

 

４月５日（月）７名の退職 

・離任した先生にかわり、 

新たに６名の先生が着任しました。着任した先生に、生徒

会本部役員の上村さんより歓迎の言葉がありました。 

（左より 齊藤 淳一教頭先生、渡邊 元先生、髙橋 大河 

先生、斎藤 明日美先生、井田 裕美子先生、藤本 隼太先生 

です。) 

 

 

 

 

開校５０周年 
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学校便り（HIGAHI TIME）は、本校ホームページにカラーにて掲載しています 

 

 

 春の日差しが暖かく感じられつつも、吹く風は時折冷たく、寒暖差に体調を崩しがちな昨今ですが、

いかがお過ごしでしょうか。新型コロナウイルス感染症は、未だ収束とはならず、それどころか、また

新たな感染が広がり、それに加え変異ウイルスまで増加しているというニュースが流れ不安は尽きませ

ん。それでも、学校は生徒たちにとって安心・安全な場所でなければなりません。学びが止まらないよ

う引き続き、健康観察（検温チェック）、手洗い（手洗い時間の確保）、黙食（昼食時は全員前を向いて

食べる）等を励行していきます 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

       

「新入生入場」     

  

 

 

 

 

 

 

 

「担任による呼名」   「生徒会長 近藤さんより歓迎の言葉」           
１年生の廊下に在校生 

からの歓迎の掲示物 



日・曜日 5 月行事等予定表 

7 日 金 教育研究会の為、12:20 下校 

8 日 土 土曜参観・部活動懇談会 

10 日 月 振替休業 

11 日 火 3 年学年朝会 内科検診（2 年男子）諸停 

12 日 水 評議会・常任委員会 

13 日 木 集金日・心電図検査（1年） 

17 日 月 全校朝会（リモート）諸停 

18 日 火 中間テスト前諸活動停止～21 日まで 

21 日 金 中間テスト（5教科） 

24 日 月 2 年学年朝会     諸活動停止 

26 日 水 眼科健診（1 年+2.3年該当者）諸停 

27 日 木 1 年遠足、3 年全国学力状況調査 

28 日 金 QU 検査 

31 日 月 1 年学年朝会     諸活動停止 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

４月１２日（月）前期学級委員長の任命式をリモートで実施しました。 

各学年代表の学級委員から、意気込みを書いてもらいましたので、紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5,6 月の「おはようボランティア」は蔓延防止の為中止します  

 

 

   授業参観について 

 5月 8 日（土）に実施予定の土曜授業参観及び 

部活動保護者会についてのお願いです。 

すでにお手元にご案内が届いているかと思い 

ますが、感染対策のため、授業参観時間を出席 

番号ごとに分けております。 

 また、部活動保護者会全体会を体育館で実施 

後に、各部活動ごとに教室で行います。ご足労 

をおかけしますが、ご協力お願いします。 

 

ぼくは、この学年を「団結力があり、メリハリ

がしっかりついていて、自分から積極的に行動

できる学年」にしたいです。なぜなら、中学校は

小学校よりもルールが厳しくなり、環境もすご

く変わりました。1年生の皆さんはまだ慣れてい

ないと思います。僕もまだ慣れていません。だか

らこそ、1年生全員が団結して楽しい中学校生活

を送ってほしいと思ったからです。 

僕は、小学校で 2年間児童会をしていました。 

学級委員は１つ１つの行動に責任感をもってみ

んなのリーダーとして、そして東中学校をより

良くするために仕事をします。時厳をチェック

したり、評議会に出たりなど、大事な仕事がたく

さんあります。小学校で学んだ事を生かし、全力

で頑張ります。 

 半年間という短い間ですが、 

責任をもって行動し、みんなの 

リーダーとして、頑張りたいと 

思います。よろしくお願いしま 

す。 

  1年学年代表 笹森 勁介 

私たち赤学年は、明るく元気で毎日エネルギ

ーがあふれています。しかし、授業中では、必要

以上に私語が多くなってしまい、メリハリがつ

けられていないということがありました。 

赤学年は、体育祭や文化祭、遠足などと協力す

る場面が多くなると思います。また、2年生とい

う 1，3 年生の間にある立場として、1 年生には

優しく支えられるようにしながら、3年生には、

しっかりサポートができる学年にするために、

明るく元気という良い点を保ち、メリハリをつ

けるという問題点を改善できる 

ように責任をもって行動し、 

前年度よりも良い学校生活 

にしていけるように精一杯 

頑張ります。 

２年学年代表 鹿志村 一輝 

 

僕は、青学年の皆が守るべきルールはちゃん

と守り、そのうえで、楽しく過ごせるような学年

にしたいと思います。時厳や生活違反はとらな

いように呼びかけなどをたくさんし、高い意識

をもって行動ができたらと思います。 

これから、文化祭や体育祭で３年生が中心と

なって、１，２年生を引っ張っていく立場になり

ます。なので、全員が責任をもって、後輩のお手

本となるような行動をしなければいけないと思

います。そのために、僕も慎重に、丁寧に、周り

と共有しながら、自分の正しいと思ったことを

積極的に行っていこうと思います。 

３年生は、入試が近づいてきていて、勉強もと

ても大切だと思います。そこで、勉強にも集中 

できるような雰囲気をつくって 

いきながら、良い形で後期に、 

引き継げるように頑張りたいと 

思います。半年間よろしくお願 

いします。 

３年学年代表 寺本 大治郎 

編集後記     

今年、開校 50 周年を迎えるにあたり、今まで

の学校教育目標を校訓とし、新たな学校教育目標

を策定いたしました。（ホームページに掲載） 

また、教育面では、新学習指導要領に基づき、 

評価方法も変更となりました。今年度も、「地域

と共にある学校」をめざし、教職員一丸となって

邁進してまいります。よろしくお願いします。 

 


